



Section Sportive Scolaire basket

publié le 09/06/2019

Descriptif :

Bilan après une année scolaire...

Sud-Ouest et Haute-Saintonge - Juin 2019

ARCHIAC

Une section sportive scolaire basket-ball au collège d'Archiac



Le jury de la sélection basket 2019/2020 en pleine réunion

Les élèves de la 555BBB 2018/2019.

Pour la rentrée 2018-2019, une section sportive scolaire basket-ball (555 BB) a vu le jour au collège Arlette Guirado d'Archiac.

Cette année, 23 élèves⁽¹⁾ du collège d'Archiac ont intégré la section sportive scolaire sous l'impulsion de leur principale Michèle Lambert. 4 heures de basket-ball étaient inscrites à l'emploi du temps hebdomadaires de ces élèves. Ces heures d'entraînement ont été encadrées par deux brevets d'Etat: Mme Pich Isabelle, professeur d'EPS au collège d'Archiac et coordinatrice de la section et M. Chihéb Karim, du comité basket 17, entraîneur et arbitre national, représentant de la Fédération française de basket-ball (FFBB). Les élèves inscrits en club, ont ainsi eu l'occasion de se perfectionner avec en moyenne 10 heures de pratique basket-ball par semaine entre le club, la section et l'AS. Pour rappel, cette section a été, pendant 5 ans, une CHA: classe à horaire aménagé, bénéficiant d'une organisation interne à l'établissement (2 heures d'entraînement par semaine). Reconnue par le rectorat depuis 2018, cette première année de 555 BB est en partenariat avec le club de Jarnac Champagne et son président Mickaël Geneau, ainsi qu'avec le comité départemental du 17 (FFBB) et sa présidente Mme Gourdon Sylvette. Par ailleurs, les élèves, inscrits à l'Association Sportive (AS) et représentant l'AS du collège, ont eu l'occasion de porter les couleurs de leur établissement lors des rencontres officielles de l'AS et lors de la rencontre des sections sportives scolaires de basket-ball (championnat parallèle réservé aux sections). Les duels ont été acharnés contre les élèves du collège de Saint Genis de Saintonge, Rochefort, La Rochelle, La Jarrie... Les élèves minimes garçons de la section sportive scolaire du collège d'Archiac, finissent 2^e de la finale des sections sportives scolaires du département de la Charente-Maritime qui a eu lieu à Rochefort le 5 décembre 2018. Ils gagnent contre Rochefort et perdent contre La Rochelle.

Neuf joueurs sont désormais arbitres

Tout le groupe de la section s'est montré solidaire en encourageant leur équipe, en arbitrant (Hugo Menand, Enzo Martins de Souza), en tenant la table de marque ou en étant jeune coach (Axelle Bouyer, Coline Barribaud, Louise Hébert, Mélanie Decoul). Lors des finales départementales de l'association sportive à La Jarrie, les équipes de la section: benjamins garçons, benjamins, minimes filles ont été invitées (le championnat section sportif scolaire étant indépendant du championnat AS) à se mesurer aux équipes qualifiées en finale départementale AS. Les équipes ont disputé la 3^e place sur ces finales et ont pu ainsi se mesurer à des équipes de La Rochelle ou de La Jarrie qui se qualifient régulièrement en championnat de France UNSS. 9 élèves de cette section ont été formés en tant que jeune officiel (arbitre) par des arbitres de niveau régional. Sébastien Rocazela et Mario Liberto ont appris les règles de la balle orange aux jeunes Michain Clément (6^e), Menand Hugo, Sansonnet Evan, Busom Nolan (5^e), Moreaux Mathéo, Richard Maël (4^e), Agard Kilian, Martins de Souza Enzo et Girard Nathan (3^e). Ils se sont exercés lors des rencontres de niveau district et départemental de l'AS, des sections et ont dirigé l'arbitrage des matchs qui avaient lieu lors de l'entraînement de l'AS du vendredi (13h-14h). Les 23 élèves ont aussi eu la chance de bénéficier de l'intervention du comité handisport de basket-ball de Charente, piloté par M. Manzanos Daniel, dans le cadre d'une initiation handibasket, mercredi 5 juin. Les jeunes ont représenté, tout au long de l'année, le collège d'Archiac avec une grande motivation et se sont montrés sérieux, performants, en progrès constant et dynamiques ce qui leur a valu les félicitations de leurs encadrants. Le mélange des benjamins (les plus jeunes) et des minimes a engendré une grande solidarité dans le groupe. Ce groupe, impacté par le départ

des élèves de 3^e vers le lycée l'an prochain, a effectué les 15 et 29 mai 2019, une nouvelle sélection parmi 7 candidats. Un nouveau groupe 2019-2020 est formé. Les membres du jury ont été: Mme Lambert principale du collège d'Archiac, Mme Panraud conseillère principale du collège, les entraîneurs Karim Chihéb et Isabelle Pich, M. Geneau président et entraîneur du club de Jarnac-Champagne, M. Rocazela entraîneur et arbitre du club de Jarnac-Champagne, M. Geneste professeur au collège d'Archiac et entraîneur, M. Sobanski Sébastien entraîneur du club de Saintes, représentant le comité 17 lors de la présélection du 15 mai. L'ensemble des membres du jury se montre très satisfait de l'engagement de ces jeunes dans ce projet. Ils ont su honorer cette première année de 555 BB et porter les couleurs du collège d'Archiac.

D.B

⁽¹⁾ 6^e: Michain Clément, Decoul Célia, Geneau Loann.
5^e: Menand Hugo, Busom Nolan, Sansonnet Evan, Couvet Edwin, Martins de Souza Maël, Martins de Souza Noélie, Bouyer Aïda, Mévier Méliana, Hippolyte Chloé.
4^e: Moreaux Mathéo, Moreau Mathis, Richard Maël.
3^e: Bouyer Axelle, Barribaud Coline, Hébert Louise, Decoul Mélanie, Fontaine Jessy, Agard Kilian, Martins de Souza Enzo, Girard Nathan.